



ENGLISH FOLLOWS

Un rendez-vous les vendredis : Colloque des sciences mathématiques du Québec

MONTRÉAL, le 28 septembre 2020. - Organisé par le CRM en collaboration avec l'[Institut des sciences mathématiques \(ISM\)](#), le Colloque des sciences mathématiques du Québec (CSMQ), reprend sa série de colloques en format virtuel pour l'année 2020-2021. De plus, les colloques du laboratoire de statistique vont se joindre au CSMQ, mais ils seront à 15h30 au lieu de 15h.

Nous vous invitons à consulter la toute nouvelle page web du colloque qui sera mise à jour régulièrement: [Colloque des sciences mathématiques du Québec](#)

Pour recevoir l'invitation Zoom pour la série, veuillez vous inscrire via le formulaire en cliquant sur "[S'inscrire](#)".

SOURCE: Centre de recherches mathématiques



Friday's Get Together : Québec Mathematical Sciences Colloquium

MONTREAL, September 28, 2020. - Organized by the CRM in collaboration with the [Institut des sciences mathématiques \(ISM\)](#), the Colloque des sciences mathématiques du Québec (CSMQ), resumes its series of seminars in virtual format for the year 2020-2021. In addition, the colloquiums of the Statistics Lab will join the CSMQ, but they will be at 3:30 p.m. instead of 3 p.m.

We invite you to consult the brand new web page of the Colloquium which will be updated regularly:
[Québec Mathematical Sciences Colloquium](#)

To receive the Zoom invitation for the series, please register via the form by clicking on "[Register](#)".

SOURCE: Centre de recherches mathématiques